

Santiago, Enero 13 de 1969.

Señor don
 Carlos Martínez Sotomayor.
 Apartado Aéreo N° 7555.
Bogotá - Colombia.

Estimado Carlos:

He recibido su carta, del 6 de los corrientes, a la cual me acompaña una información cablegráfica de "Inter-Press Service".

Lo que en ella se inserta corresponde a publicaciones que de tiempo en tiempo se hacen aquí con el carácter de comentarios políticos. Innecesario me parece decirle que de punto a cabo todo lo que en ella se dice es absolutamente falso. Me mantengo exactamente en la posición que Ud. conoce.

El Partido Nacional, representado por la unanimidad de su Directiva, estuvo hace pocos días a saludarme con motivo del Nuevo Año y — me reiteraron, — como lo han hecho público repetidas veces en el último tiempo, — que el Partido no tenía ni tendría más candidato que yo y que, por cierto, ellos respetaban mi decidida posición de mantenerme al margen de todo compromiso político como lo había expresado antes, durante y después de ser Presidente de la República.

Felipe Herrera ha estado estos últimos días en Santiago y tengo informaciones de primera mano de que aún personas con las cuales creía poder contar le han hecho ver lo absurdo de una posible candidatura de él. Entre otros, Julio Durán, con la franqueza brutal que Ud. le conoce, le dijo en una comida donde había señoras que no se hiciera ilusiones porque Alessandri ya era virtualmente el nuevo Presidente de la República. Le habría agregado que en su numerosa familia no había un sólo miembro que no estuviera dispuesto a votar por él y le manifestó que después de recorrer varias asambleas radicales del país podía informarle que el 90% de sus miembros eran Alessandristas decididos y no dispuestos a volver atrás cualquiera que fuese la resolución de la Directiva del Partido. En La Tercera, Herrera, en un reportaje expresó su



UNIVERSIDAD
Finis Terrae

CENTRO DE
INVESTIGACIÓN Y
DOCUMENTACIÓN

resolución de ser candidato, pero "siempre que Partidos Políticos, instituciones gremiales y empresariales organizadas le ofreciesen su cooperación". Yo le he hecho saber en forma definitiva que mi candidatura no corresponde a un deseo ni a una resolución mía, sino que es un sentimiento difundido en la masa y que eliminado yo cada una de esas personas volvería su mirada a un candidato de su Partido o de su clase, por lo cual no debía seguir alentando esperanzas sobre el particular ya que a lo sumo podría ser un corriente candidato de derecha, sin la más remota posibilidad de triunfo.

Celebro la confirmación de su llegada a mediados de Febrero para poder examinar, como Ud. dice, temas de común inquietud e interés público.

Reciba un afectuoso abrazo de su amigo que siempre lo recuerda,

Jorge Alessandri R.



UNIVERSIDAD
Finis Terrae

CENTRO DE
INVESTIGACIÓN Y
DOCUMENTACIÓN